

学校だより

平成 27 年 10 月 9 日 (金)
尾張旭市立白鳳小学校

白鳳点描

朝夕の風がひんやりとし、空の青さが一段と鮮やかになってきました。周辺の木々も色づき始めてきそうです。いよいよ秋到来です。皆さんは、「〇〇の秋」の〇〇にはどんな言葉が入るでしょうか。いろいろある中で、最初に思いついたのは何でしょうか。「読書・芸術・食欲・スポーツ・行楽・紅葉・みのり・・・」こんなに多くのことが言われるのは、気候が良く、いろいろなことをやるのに適しているからなのですね。さあ、今年はどうな秋にしていくのでしょうか。



運動会

10月3日晴天のもと運動会を開催しました。子供たちは練習の成果を発揮し、どの演技・競技もたいへんすばらしかったと思います。金管バンドや応援団の人たちもとても良い演技でした。また、運営に携わった高学年の児童たちの頑張りも忘れてはいけません。上級生がみせるリーダーとしての姿は、まさしく下級生の手本でした。その上級生に協力し、がんばった下級生も立派でした。運動会にむけて努力することで、大きな成長が見られたと思います。保護者の皆様、地域の皆様には心温まる応援、励ましをいただき、ありがとうございました。



交通安全優良校

愛知県警察本部より「交通安全優良校」として、表彰状と盾をいただきました。これは、子どもたちが日ごろから、交通事故0をめざして、交通安全のモラルやマナーに気を付けているからです。また、登下校時には交通指導員・スクールガードや青パトの方々に見守っていただいたりもしています。子どもたちと周りの人たちの協力が表彰に結び付いたのだと思います。これからも「自分の命は自分で守る」ことを基本として、交通安全に十分注意するようご家庭でもお話しください。



==== 行事予定 =====

10月	14日	(水)	3年社会見学足助屋敷
	21日	(水)	学校参観
	26日	(月)	5年社会見学トヨタ自動車
	27日	(火)	ひまわり学級社会見学
	28日	(水)	29日(木) 修学旅行
	28日	(水)	5年福祉実践教室
	30日	(金)	4年社会見学愛知県警
11月	4日	(水)	芸術鑑賞
	5日	(木)	ドッジボール大会
	9日	(月)	～20日(金) コスモス読書週間
	11日	(水)	1年社会見学東山動物園
	13日	(金)	4年社会見学木曾三川公園
	16日	(月)	～20日
	(18日は除く)		個人懇談会

本年度、テントを教育後援会で購入していただきました。さっそく運動会で使用させていただきました。ありがとうございました。



今年、日本人が二人もノーベル賞を受賞しました。一人は、ノーベル生理学医学賞を受賞した北里大学の「大村智特別荣誉教授」。もう一人は、ノーベル物理学賞の東京大学宇宙線研究所の「梶田隆章教授」です。大村教授は、「地道な仕事に光を当ててくれた。私の仕事はハイテクじゃない。土の中から微生物を取って培養して作用を調べる繰り返し。こんなの研究かと思うけど、その中に人の役に立つものがある」と話しています。梶田教授は、宇宙の謎解きの面白さについて、「宇宙にまつわる不思議や疑問を解き明かしていくのは素朴な喜びです」と語っています。お二人とも基礎を大切にしながらも、自らの信念を持って研究を続けてこられた結果です。もしかしたら、将来白鳳小学校の卒業生から……。小学校の間にしっかりと基礎・基本を身につけて自分の将来につなげてくれることができたらと思っています。